

MUSEO INTERNACIONAL DEL BARROCO

SALA DE EXPOSICIÓN TEMPORAL

Museo Internacional del Barroco

El **Museo Internacional del Barroco**, ubicado en Puebla, México, e inaugurado en 2016, fue diseñado por el renombrado arquitecto japonés Toyo Ito. Con el objetivo de crear exposiciones mejoradas por la museografía interactiva, el museo solicitó la colaboración de XYZ Technologies para contribuir en el aspecto de la proyección de video.





















Descripción

El equipo de XYZ, ya establecido en México, aprovechó esta oportunidad para colaborar con el museo en este ambicioso proyecto destinado a dar vida a nuevas salas inmersivas. Se proporcionaron treinta y un proyectores Panasonic para crear múltiples proyecciones de gran formato, haciendo de este lugar una visita obligada en la región de México.

Mandato

Áreas de especialización

Suministro de equipos

Video Iluminación

© 2024, XYZ Tecnología cultural